



## Pressemitteilung 29. April 2022

Die Firma NOKIA informiert, dass in der Ortsgemeinde Siesbach mit dem Verlegen der Hausanschlüsse für die Versorgung mit schnellem Internet durch Glasfaserleitungen ab dem **9. Mai 2022** begonnen werden soll. Mit dieser Aufgabe wurde die schwedische Firma DELA Networks beauftragt, welche einen sehr guten Ruf haben soll. Mit den in Frage kommenden Haushalten werden die Termine hierfür durch die Firma im Vorfeld abgestimmt – es zeigt sich Licht am Ende eines langen Tunnels.

Aktuell ist die Firma SAM damit beschäftigt, die bei den Glasfaser-Verlegearbeiten aufgetretenen Schäden zu reparieren und die noch fehlenden Leerrohre zu verlegen.

Die Firma Kloos aus Heimbach ist dabei, die behindertengerechten Zugänge zum Gemeinschaftshaus (Haupteingang und Nebenzimmer) herzustellen. Anschließend werden die Durchbrüche zum Nebenzimmer gemacht sowie die beiden Türen hierfür gesetzt – dies erfolgt durch die Ortsgemeinde in Eigenleistung.

Die nächste öffentliche Gemeinderatsitzung findet am Donnerstag, **12. Mai 2022** im Gemeinschaftshaus statt. Unter anderem wird hier über die 3. Änderung des Bebauungsplanes „Auf dem Süssenacker“ entschieden sowie eine erneute Stellungnahme der Ortsgemeinde zum Antrag der Firma GERES auf Errichtung von 5 Windenergieanlagen nach Bundesimmissionsschutzgesetz (Siesbach-Süd) abgegeben – eine öffentliche Bekanntmachung folgt.